#YoCreo

[23 de marzo]

Objetivo: Recordar a la juventud adventista que somos el remanente de Cristo y desafiarla a que, como somos los elegidos por Dios, predicar de su amor a todo el mundo, de acuerdo con la creencia No. 13 "El remanente y su misión".

- I. Introducción. La iglesia universal está compuesta de todos los que creen verdaderamente en Cristo; pero en los últimos días, una época de apostasía generalizada, se llamó a un remanente para que guarde los mandamientos de Dios y la fe de Jesús. Este remanente anuncia la llegada de la hora del juicio, proclama la salvación por medio de Cristo Jesús.
 - a. Momento de alabanza.
 - b. Honores e ideales de la SJA.
 - c. Bienvenida creativa. Voz en off: "En el mundo tendréis aflicción; pero confiad, yo he vencido al mundo" "Mas el que permanezca hasta el fin, este será salvo" Entran los maestros de ceremonia para dar la introducción al programa y bienvenida.
 - d. Canto tema. "Nuestra misión" (https://www.youtube.com/watch?v=cPoggyuYUmQ).
 - e. Lectura bíblica: Apocalipsis 12:17.
 - f. Momentum de oración. Con anticipación se pegarán papelitos debajo de las bancas con el título escrito "Tú eres un escogido para hacer equipo con 10 personas y orar con ellas" y un último diciendo: "Tú eres un escogido que hará equipo con los hermanos que no estén en un equipo" y de esa forma oraremos.
 - g. Participación especial (cantos, poesías, cuadros, etc.)

II. Evaluando y motivando a la iglesia.

- a. Pase de lista.
- b. Desafío. Apreciados jóvenes estamos atravesando por el umbral de la historia, Dios nos ha elegido para formar parte de este pueblo especial, ¿quieres sumarte y terminar el último tramo de la historia?
- c. Anuncios: De la manera más atrayente, anunciar eventos, planes, etc de la SJA. Como sugerencia, previamente se puede hacer un video con los anuncios, o un power point (Dar los anuncios como si fuera una venta de periódico, con ropa de pioneros adventistas).



III. Desarrollo del programa

- a. Misión RETO. Invitar a la iglesia a tomarse una selfie con sus amigos o familia con quien esté sentado y publicar en ese momento en cualquier red social con el #Somos-LosElegidos y #PredicaréDelAmorDeDios
- b. Participación especial. Poema "DÍA DE TRIBULACIÓN"
 Día de tribulación. Terrible será,
 Deseando la muerte la gente estará
 Día de angustia, para el pecador será
 Sus malas acciones le condenarán

Pero para aquel que vive en Jesús El principio de una nueva vida con el Salvador será Ya jamás volver a sufrir Por los siglos su nombre ahí alabará

Que lamentable será, Que tener que sufrir las plagas y pestes que vendrán Cuando todo esto suceda, la iglesia de Cristo. Lista estará para las bodas del cordero celebrar. ¡CRISTO VIENE!

- Carlos Vargas

- c. Conexión Bíblica.
- d. Testimonio o entrevista: Grabar un testimonio con anticipación por un hermano o hermana que haya pasado por una prueba y haya salido triunfante de la prueba.
- e. Tema.

Hola amigos. Hoy hablaremos de un tema de vital importancia: El remanente de Dios y su misión.

Un remanente es lo que permanece, y tal como se usa en la Biblia, el término generalmente se refiere a un grupo de personas que permanecen leales a Dios sin importar lo que enfrenten. El concepto de "remanente" aparece en toda la Biblia, y probablemente una de las historias más conocidas es la de Noé y el Arca. Fue durante un tiempo de gran iniquidad, como se describe en Génesis: "Y vio Jehová que la maldad de los hombres era mucha en la tierra, y que todo designio de los pensamientos del corazón de ellos era de continuo solamente el mal... Y se corrompió la tierra delante de Dios, y estaba la tierra llena de violencia" (Genesis 6:5 y 11). Pero el versículo 8 dice que, "Noé halló gracia ante los ojos

de Jehová". Dios le contó a Noé acerca de su plan para destruir la tierra con un diluvio y le explicó que habría una vía de escape para todos los que decidieran aceptar la gracia de Dios a través de la fe y la obediencia.

Noé habría de construir una gran arca, invitando a todos a entrar a quienes desearan salvarse de la tormenta que se avecinaba. Durante 120 años, Noé predicó, pero al final solo ocho personas eligieron ser salvas: Noé y su familia. Ellos eran el remanente.

En los últimos días, justo antes de que Jesús regrese a la tierra para llevar a sus seguidores al cielo, volverá a ocurrir una situación similar. Jesús dijo: "Más como en los días de Noé, así será la venida del Hijo del Hombre" (Mateo 24:37).

El mundo estará lleno de maldad, pero aquellos que confían y creen en Dios, permanecerán fuertes en medio de la influencia del mundo, rechazando sus caminos egoístas y abrazando los caminos de Dios. Este remanente del tiempo del fin es a menudo a lo que se hace referencia cuando escuchas sobre "El remanente", y se describe en la creencia número 13, "El Remanente y su Misión": La iglesia universal está compuesta por todos los que creen verdaderamente en Cristo, pero en los últimos días, un tiempo de apostasía generalizada, un remanente ha sido llamado a guardar los mandamientos de Dios y la fe de Jesús. Este remanente anuncia la llegada de la hora del juicio, proclama la salvación a través de Cristo y anuncia la llegada de su segundo advenimiento. Esta proclamación está simbolizada por los tres ángeles de Apocalipsis 14; coincide con la obra del juicio en el cielo y resulta en una obra de arrepentimiento y reforma en la tierra. Cada creyente está llamado a tener una parte personal en este testimonio mundial.

A través de la historia, Dios siempre ha tenido un remanente de fieles. A lo largo de los siglos, miles de mártires han sellado su fe con su sangre, especialmente durante el período profético de 1,260 años conocido como la "Edad Oscura". La profecía nos dice que el mismo poder perseguidor de la edad del oscurantismo se levantará nuevamente como un poder político y religioso combinado en los últimos días y una vez más perseguirá a aquellos que no se dobleguen ante sus demandas. Pero Dios ha levantado un pueblo remanente fiel de los últimos días que se identifica en Apocalipsis como aquellos que "guardan los mandamientos de Dios y tienen el testimonio de Jesucristo" (Apocalipsis 12:17). ¡Este fiel remanente de los últimos días no es un club exclusivo! Todos los que aman al Señor, aceptan la verdad tal como se encuentra en su Palabra y, por la gracia de Dios, están dispuestos a seguirla plenamente, son bienvenidos a unirse al pueblo remanente de Dios.

En lugar de ocultar su fe, estas personas remanentes están comisionadas para compartir tres mensajes de vital importancia con el mundo entero. Estas noticias celestiales, conocidas como los mensajes de los tres ángeles y comprenden las respuestas de Dios a



los abrumadores engaños satánicos que se extenderán por todo el mundo justo antes del regreso de Cristo. El apóstol Juan describe el mensaje del primer ángel así: "Vi volar por en medio del cielo a otro ángel, que tenía el evangelio eterno para predicarlo a los moradores de la tierra, a toda nación, tribu, lengua y pueblo, diciendo a gran voz: "Temed a Dios, y dadle gloria, porque la hora de su juicio ha llegado; y adorad a aquel que hizo el cielo y la tierra, el mar y las fuentes de las aguas" (Apocalipsis. 14:6,7).

Amigos, el final está cerca. Jesús viene pronto. Ahora es el momento de entregar nuestro corazón completamente a él y convertirnos en parte del pueblo remanente de Dios, cumpliendo la misión para la que él nos ha llamado. Te invito a ser parte de esa misión hoy.

Oremos. Padre del cielo, gracias por permitirnos ser parte del remanente. Este no es un club exclusivo. Esto no es algo que reservamos para nosotros mismos. No. Es un mensaje. Es el mensaje de los tres ángeles para proclamar al mundo y que todos los que estén dispuestos se unan a la iglesia remanente de Dios. Señor, bendice a cada persona de buen corazón que está buscando la verdad para que puedan encontrar estos mensajes, ya que son compartidos por tu remanente con el mundo entero. Gracias por escucharnos y gracias por hacer provisión para nuestra salvación a través del maravilloso nombre de Jesús. Gracias. En el nombre de Cristo. Amén.

- IV. Conclusión. Pasar personajes caracterizados en diferentes tiempos en la historia (Antiguo testamento, nuevo testamento, la reforma, 1844 y un líder juvenil actual) y al unisono decir "Hemos peleado la buena batalla"; y cada uno dice respectivamente "En el antiguo testamento, en el nuevo testamento, en la reforma, en el gran chasco de 1844 y hoy: "seguimos adelante como los elegidos de Dios", al final se unen todos diciendo "¡Hasta que Cristo venga!"
 - a. Despedida de sábado.
 - b. Canto de despedida de sábado.
 - c. Oración final.
 - d. Lanzamiento de RETO semanal. Cada día de la semana hacer una publicación y colocar el #SoyunElegido.

Elaborado por:

Ptr. Esaú Díaz Ayala

Pastor de distrito | Asociación Centro de Chiapas